

Amitié

1^{er} janvier 2020

Cher journal,

Je commence ce journal pour me sentir moins seule et pour garder un souvenir de cette période difficile.

Aujourd'hui je suis encore restée toute seule à la récréation. J'ai essayé de me faire des amies mais toutes mes camarades m'ont ignorée. L'après-midi, j'ai apporté un paquet de bonbons et je leur en ai proposés mais elles ont toutes refusé.

Il y a bien ce garçon, Louis, qui a l'air gentil, mais quand il est venu dans ma direction l'autre jour, quelqu'un est allé le voir et lui a dit de ne pas m'approcher parce que je suis bizarre. Alors il est parti et n'est plus jamais revenu.

2 janvier 2020

Cher journal,

Il y a une nouvelle élève dans ma classe, elle s'appelle Clara.

Comme d'habitude, j'étais toute seule à la récréation, mais Clara est venue vers moi. Un garçon lui a dit de ne pas me parler mais elle ne l'a pas écouté ! Quand je lui ai demandé pourquoi elle venait me parler, elle m'a répondu « Parce que j'en ai envie ! ».

Elle m'a demandé pourquoi tout le monde m'ignorait ; je lui ai répondu qu'ils me trouvaient bizarre. Après, on a discuté pendant toute la récréation. J'ai vraiment aimé pouvoir discuter avec quelqu'un, mais bon, je me dis que toutes les bonnes choses ont une fin...

16 février 2020

Cher journal,

Ça fait longtemps que je ne t'ai pas écrit mais c'est parce que j'ai déménagé et j'ai changé d'école !

Pendant mon premier jour, bizarrement, tout le monde m'a parlé ! Ils m'ont posé plein de questions : d'où je venais, dans quelle école j'étais avant, pourquoi j'avais déménagé, etc.

Je n'avais pas l'habitude qu'autant de monde vienne me parler !

Pendant la récréation, je suis allée voir une fille que tout le monde ignorait et qui était seule. Quand je lui ai demandé pourquoi, elle m'a répondu que c'était parce qu'ils la trouvaient bizarre. Ensuite elle m'a demandé pourquoi je venais lui parler, et je lui ai répondu : « Parce que j'en ai envie », en repensant à Clara !

23 mars 2020

Cher journal,

Grande nouvelle : il y a une nouvelle élève dans la classe, et, tu ne devineras jamais... c'est.... Clara ! Elle aussi a déménagé !

Bien sûr, je lui ai présenté ma nouvelle amie et depuis on est toutes meilleures amies !

Je pense que je ne t'écrirai plus beaucoup maintenant, mais grâce à toi, je ne suis pas tombée dans la dépression !

3 septembre 2023

Cher journal,

Et oui ça fait longtemps que je ne t'avais pas écrit !

Maintenant je suis au lycée. Mes meilleures amies et moi, on est séparées car on ne veut pas faire le même métier... On se voit moins souvent et je suis plus souvent seule mais en fait, j'aime bien rester toute seule, on a le temps de réfléchir... C'est pour ça que je t'ai ressorti de mon placard. Au fond, c'est avec toi que j'aime le plus passer du temps, car écrire est devenu ma passion ! Tu es le meilleur des amis !

Salima